
高い志を持ち、夢に向かって

本気で取り組む生徒

11 月 1 日（土）に恒例の『銀杏祭』が、保護者や地
域の皆様に参加いただき、盛大に実施されました。

特に、合唱コンクールは、“感動”の連続でした。ど

のクラスもこの日を迎えるまでに、一生懸命練習に励

んでいました。学校中で歌声が響いていました。さら

に、他のクラスの合唱を聞く態度にも、“感動”するこ

とができました。「素晴らしい合唱は、聞く姿勢から生

まれる」ということが証明されたと思います。

大幡中生力の一端を見ることができました。

【12月の行事予定】

日 曜 行 事 予 定 等 日 曜 行 事 予 定 等

１ 月 17 水 教育相談（3年）
２ 火 人権集会 18 木 教育相談（3年） 登校指導日

３ 水 19 金 教育相談（3年） 火曜日課

４ 木 登校指導日 20 土 月曜日課 立正大学生来校

５ 金 21 日

６ 土 22 月 授業終了日（金１２６・全校集会・学活）給食最終日

７ 日 収穫祭 9:00 23 火 天皇誕生日

８ 月 学年会 命の授業 24 水 振替休業日(12/20分)
９ 火 学年集会 25 木 冬季休業日 3年成績等通知書配布
10 水 P運営委員会 26 金 PTA校外補導(19:00)
11 木 生徒会の日 27 土

12 金 短縮５（金４カット） 28 日

13 土 29 月

14 日 衆院選挙（本校体育館投票所） 30 火

15 月 教育相談（3年） 新入生説明会 31 水

16 火 教育相談（3年） 短縮５（金１カット） 【報告３】熊谷ジュニア議会で大幡中生質問

【報告１】新生徒会役員決まる 11 月 14 日（金）県民の日に第９回夢・未来熊谷ジ
11 月 7 日に生徒会役員選挙が実施され、以下の ュニア議会に、２年生の２人が参加ました。

ように役員が決定しましたので報告します。 四分一翔太さん 「自転車専用道路について」

会長 秋庭杏香（２年） 村上安里彩さん 「第二北大道り線の開通について」

副会長 溝田大記（２年）秋山汐里（１年） ２人とも市議会の議場で堂々と質問していました。

書記 畔上彩花（２年）福島美希（１年） 【お礼１】学校南側のカイヅカイブキの伐採

会計 村上安里彩（２年）佐藤佑大（１年） 11月 11日（火）に、地域の皆様（20名）に貝塚伊
伊東里湖（１年） 吹を伐採していただきました。道路にせり出た枝がな

【報告２】ハイチ共和国の教員１０名来校 くなり、明るくなりました。ありがとうございました。

11 月 26 日（水）に、ハイチ共和国から 10 名の 【お礼２】資源回収で、お世話になりました

先生方が視察においでになりました。本校の授業の 11 月 29 日（土）に PTA 主催の資源回収を実施し
様子を見学しました。給食も生徒と一緒に食べまし ました。地域の皆様のご協力により、たくさん回収す

た。緊張した半日でした。 ることができました。ありがとうございました。

○ 進んで学ぶ生徒

○ 思いやりのある生徒

○ たくましい生徒
感動した銀杏祭
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☆熊谷の子どもたちは、これができます！

①朝ごはんをしっかり食べる。

②呼ばれたら「はい」と元気よく返事をする。

③「ありがとう」「ごめんなさい」と言う。

④友だちをたくさんつくる。

↓３減運動で↓

①家族との会話の時間を増やします。

②読書の時間を増やします。

③予習・復習の時間を増やします。

大幡中だより
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